

Pág.: 15 Cm2: 478,8 Fecha: 25-10-2024 4.200 Tiraje: Medio: La Prensa de Curicó Lectoría: 12.600 Supl.: La Prensa de Curicó Favorabilidad: No Definida

Aviso Publicitario

Título: Aviso Publicitario Estudiantes que egresan de enseñanza media concurrieron a Feria Vocacional

EN PATIO DE LAS ARTES

Estudiantes que egresan de enseñanza media concurrieron a Feria Vocacional

Segunda versión. Distintas alternativas académicas, fueron dadas a conocer en profundidad en dicha instancia.

CURICÓ. Con el objetivo de informar respecto a las distintas alternativas académicas, para alumnas y alumnos que egresan de enseñanza media, se realizó una segunda versión de la Feria Vocacional en el Patio de las Artes de la comuna de Curicó. "Hubo una buena respuesta de quienes provenían de las comunas de Molina, Romeral, Los Niches", indicó Jorge Olivero, coordinador del Programa de Educación pa-Personas Jóvenes y Adultas (EPJA) del Mineduc, quien valoró la presencia de diversas entidades académicas que formaron parte de esta feria, Universidad Católica del Maule (UCM), Universidad Autónoma de Chile, institutos AIEP, Santo Tomás, San Agustín y preuniversitario CPECH.

"Es importante que los jóvenes continúen su trayectoria educativa y, de esa manera, opten a estudios superiores", precisó Olivero, quien añadió que solo las comunas de Curicó, Molina y Romeral, implementan este programa.

"Sería bueno que el resto de las localidades de la provincia pusieran en marcha esta iniciativa", enfatizó.

DESERCIÓN

En cuanto a cómo es el abandono en este programa, el educador manifestó que este aumenta considerablemente en aquellos períodos de em-pleos en el sector agrícola. Esto porque muchos jóvenes necesitan este ingreso, para continuar sus estudios o para aportar a sus familias.

CONCURSO

También en el marco de esta actividad, se desarrolló la premiación del concurso literario "Palabras que Abren Mundos", resultando ganadores los siguientes estu-diantes: Silvia Bastías Aguilera de la Escuela del Cariño de Sarmiento (primer lugar), Gabriel Saavedra del González Centro Educacional Machu Piechu (segundo lugar) y Dominga



Diversos planteles universitarios e institutos, mostraron su oferta a los jóvenes que asistieron a esta feria.

Bastías Aguilera de la vo la mención honrosa la obtu- Los ganadores recibieron sus

Brenda Escuela del Cariño de Hormazábal, con su obra "El Sarmiento (tercer lugar) . Y Arte de la Amistad".

respectivos diplomas de participación y además, una mochila v textos donados por "Ático Libros" de Curicó.



